

## **LAPORAN TUGAS AKHIR**

### **ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL TRIMESTER III DENGAN KEKURANGAN ENERGI KRONIS (KEK) DI WILAYAH PUSKESMAS LINGKAR BARAT KOTA BENGKULU TAHUN 2018**



**Disusun Oleh :**

**FITRIA NOVITA SARI  
NPM: 1424260021 DB**

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu  
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)  
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU  
TAHUN 2018**

## ABSTRAK

### **Fitria Novita Sari. Asuhan Kebidanan Pada Ibu Hamil Trimester III Dengan Kekurangan Energi Kronis (Kek) di Wilayah Puskesmas Lingkar Barat Kota Bengkulu Tahun 2018 (dibimbing oleh Ida Samidah dan Handayani).**

Tingginya angka kematian ibu ini dapat terjadi karena beberapa faktor baik langsung maupun tidak langsung. Masalah gizi pada ibu hamil ini di Indonesia masih cukup tinggi dimana menurut data profil kesehatan Indonesia, diketahui bahwa 53,9% ibu hamil mengalami defisit energi. Tujuan penelitian untuk melakukan asuhan kebidanan pada ibu hamil trimester iii dengan kekurangan energi kronis (Kek) di Wilayah Puskesmas Lingkar Barat Kota Bengkulu Tahun 2018.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus dengan menggunakan metode deskriptif. Kriteria subyek dalam penulisan asuhan keperawatan ini adalah 1 orang yakni ibu hamil dengan KEK.

Pada pengkajian data tidak terfokus langsung dengan keadaan pasien sesungguhnya, pengkajian dilakukan dengan melakukan pengkajian subjektif dan objektif dari hasil pengkajian ditemukan masalah ibu mengeluh sakit kepala, LILA: 23cm, muka pucat, konjungtiva anemis. Semua rencana asuhan kebidanan yang ada dalam teori direncanakan semua oleh penulis hal ini disesuaikan dengan kebutuhan pasien. Semua intervensi dapat diterapkan langsung kepada pasien. Pada evaluasi keperawatan tercapainya keberhasilan dari kriteria yang diterapkan pada kriteria apa yang hendak dicapai.

Kepada pasien diharapkan dapat menerapkan semua informasi yang didapat untuk menupayakan perbaikan gizi pada ibu hamil selain itu diharapkan kepada ibu dapat melakukan pemeriksaan kesehatannya secara rutin untuk mengantisipasi jika ada masalah dalam kehamilannya yang lebih lanjut

**Kata Kunci :** Asuhan Kebidanan, Kurang Energi Kronis

Daftar pustaka: (2009-2016)